

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DE LA TITULACIÓN GRADO EN DISEÑO DE INTERIORES

Reunión de la Comisión de Garantía de Calidad de la Titulación Grado en Fundamentos de la Arquitectura, del 30 de enero de 2017. Hora: 9:40.
Aula 502

Miembros:

Coordinador de Calidad de la Escuela Politécnica Superior:
Elena Merino Gómez

Subdirección de la Escuela Politécnica Superior: M^a Rosario Rubio San Miguel

Coordinador de la titulación: Elena Merino

Alumno representante de la titulación: Natalia Muñoz

Representante del **PAS**: Dña. Almudena Flores Secretaria de la EPS.

Asistentes:

Elena Merino Gómez

M^o Rosario Rubio San Miguel

Elena Merino Gómez

Natalia Muñoz Quintanal

Almudena Flores

1. Información de la constitución de las reuniones de la EPS por titulación.

A partir del curso 2016-2017 se llevarán a cabo dos reuniones anuales por titulación, que se celebrarán en sesiones previas a las reuniones de evaluación final de febrero y de junio.

2. Diagnóstico de los principales problemas detectados en la titulación

Se apuntan las siguientes cuestiones del programa formativo:

- Expresión gráfica: los alumnos desean que esta asignatura comience desde 0, ya que es la primera vez que muchos cursan el común "dibujo técnico". Asimismo, las prácticas con AutoCAD y Photoshop son insuficientes para el manejo de los programas.

-En Materiales y Técnicas Constructivas, asignatura de primero, se necesita un conocimiento superior al que llegan con AutoCAD.

- Fundamentos de informática: asignatura considerada inservible para casi la totalidad de alumnos del grado.

- Diseño Asistido por Ordenador II: Los alumnos exponen que sería más útil si les enseñasen Revit en lugar de ArchiCAD.

- Diseño gráfico: Esta materia debería de englobar el cómo se presenta un proyecto, ser obligatoria e impartirse al mismo tiempo que AutoCAD.

- Diseño de mobiliario: Los alumnos exponen que esta materia se parece mucho a iniciación a proyectos y no está orientada tanto a mobiliario en sí.

El calendario con los exámenes antes de Navidad no ha resultado del agrado de los alumnos.

3. Indicación de las fortalezas

El Grado está correctamente implantado y el alto número de alumnos que cursan dobles proporciona una visión transversal de las materias altamente enriquecedora.

4. Plan de mejora

A partir del curso 2017-2018, el equipo de Nebrija une sus esfuerzos con los del centro de Diseño Iade, profesionales del Interiorismo desde hace más de 60 años. Se propone un rediseño gradual de las asignaturas, empezando desde primero a partir del curso que viene para mejorar las cuestiones que se apuntan

Plan de mejora de la titulación de Grado en Diseño de Interiores

Elemento de referencia	Indicador(*)	Responsable	Descripción de la acción de mejora	Objetivo
Calendario académico		VOA	Proponer la reconsideración del calendario	Lograr que las materias se impartan en un arco temporal superior para mejorar la asimilación.
Contenidos de asignaturas		Coordinación del Grado	Rediseñar los contenidos de aquellas asignaturas en las que no haya especificidad	Lograr un enfoque específico hacia el Interiorismo
Inglés Técnico		Departamento de Lenguas	Orientar el léxico al campo del Diseño de Interiores	Adquirir un caudal léxico especializado en el Diseño de Interiores para mejorar las posibilidades profesionales.

5. Ruegos y preguntas

<p>Coordinadora de Calidad: Elena Merino</p> 	<p>Subdirectora de Organización Académica: Rosario Rubio</p> 	<p>Coordinador de la titulación: Elena Merino</p> 
<p>Representante de los alumnos: Natalia Muñoz Quintanal</p> 	<p>Secretaría de la EPS: Almudena Flores</p> 	